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Уборка-2016

Комбайнеры на уборке зерновых и зернобобовых культур (убрано тонн)

Импортные комбайны 
ООО «Агрофирма «КРиММ» Чернаков Евгений Викторович New Holland 3125,7
ООО «Агрофирма «КРиММ» Вяткин Сергей Анатольевич New Holland 3081,1
СПК «Емуртлинский» Швиндт Вячеслав Владимирович CLAAS 

(ТУКАНО-450)
2787

Комбайны 5 класса
СПК «Емуртлинский» Путинцев Андрей Александрович Acros-530 1976
СПК «Емуртлинский» Швецов Александр Владимирович Acros-530 1511
ООО «Коркино» Тельминов Сергей Александрович Acros-530 1420,1

Механизаторы на заготовке кормов, обеспечившие наивысший 
валовой сбор зелёной массы (убрано тонн) 

СПК «Емуртлинский» Андриянов Василий Анатольевич 28953
СПК «Емуртлинский» Швецов Иван Григорьевич 26453
ЗАО «Нива-Агро» Шестаков Александр Николаевич 20205

Механизаторы на уборке картофеля и (или) овощных культур 
на двухрядных комбайнах (убрано тонн) 

ЗАО «Русь» Корсуков Виталий Васильевич 763,2

Передовики уборочных работ на полях района на 1 сентября

Вера ХАЛАЕВА
(фото Владимира ПО-

ПОВА).

В У поровском райо-
не продолжается убор-
ка зерновых. Конечно, 
несколько пасмурных 
дней повлияли на темпы 
обмолота, благо, такой ат-
мосферный фон простоял 
недолго, и в большинстве 
хозяйств степные кораб-
ли в ангарах простояли 
только один день. А при-
шедшая ясная погода 
позволила аграриям 
возобновить интенсив-
ные работы.

 Хозяйства района в 
среднем на 80 процентов 
справились с уборкой яро-
вых зерновых культур. По-
казатель обмолота лидера 
текущего дня - общества с 
ограниченной ответствен-
ностью «Нива-Агро» пере-
валил за 95 процентов. За 
ним успевают аграрии СПК 
«Емуртлинский», ООО 
«Коркино», ЗАО «Русь» из 
Крашенинино, на их счету 
уже около 80 процентов 
обработанных полей.

 Директор сельхозпред-
приятия «Русь» Николай 
Третьяков, основываясь 
на своём опыте, говорит, 
что в этом году  ждать вы-
сокой урожайности было 
бессмысленно. Стоявшая 
целый месяц тридцатигра-
дусная жара не могла не 
повлиять на налив зерна. 
Зато его качество при таких 
условиях будет хорошим. 
Пока в предприятии моло-
тят пшеницу с урожайно-
стью 23 центнера с гектара, 
но зерно лучших полей 
ещё впереди, там аграрии 

Золото полей течёт в закрома Родины

планируют собирать до 25 
центнеров с гектара. По 
словам руководителя хо-
зяйства, скомпенсировать 
небольшой объём сбора 
может повышение заку-
почной цены, которая пока 
ниже прошлогодней. Ведь 
если учитывать, что погода 
была подобной во многих 
регионах, предложения 
закупщиков должны стать 
более интересными. 

  На рекордные пока-
затели намолота не рас-
считывал и руководитель 
ООО «Коркино» Станислав 
Пузырёв. Вторая половина 
лета - жаркая и сухая - не 
лучшим образом отраз-
илась на продуктивности. 
Его радует то, что злаки на 
зерноток идут практиче-
ски сухие, поэтому в этом 
сезоне больших затрат на 
их подработку не потребу-
ется. После сбора с полей 
зерновых работа здешних 
земледельцев продолжится 
- впереди обработка полей 

под урожай следующего 
года и копка картофеля, под 
который тут отведено 60 
гектаров площадей.

Суерское предприятие 
«Тобол» на уборку пше-
ницы, ячменя и овса пла-
нирует потратить ещё око-
ло 7-8 погожих дней, об 
этом рассказывает агроном 
предприятия Александр 
Целышков. Благодаря до-
статочной технической 
оснащённости и слаженной 
работе коллектива, который 
и в этом году пополнился 
молодыми сотрудниками, а 
также укреплён опытными 
работниками, уборка идёт 
оперативно. Здесь и вспаш-
ку зяби не откладывают в 
долгий ящик - тракторы 
в поля выходят вслед за 
комбайнами.

А г р о н о м  о б щ е с т в а 
«Агро-Комплекс «Манай-
ский» Марина Иванова 
работает на предприятии 
всего четыре месяца и ны-
нешний хлеб был посеян 

Издавна на Руси, и особенно в Сибири, за серьёзные 
благие дела, такие как строительство или помощь земля-
кам, брались всем миром. Приятно осознавать, что в век 
высоких технологий и скоростей мы не растеряли умения 
быть едиными не на словах, а в делах, добросердечными, 
готовыми поделиться. Прекрасный пример тому – новый 
дом для многодетной молодой семьи в с. Емуртле. В 
региональном проекте, инициированном губернатором 
области Владимиром Якушевым, жители нашего рай-
она принимали самое активное участие. Благодаря их 
посильной добровольной помощи было собрано около 
полумиллиона рублей. Всем и каждому я выражаю 
искреннюю признательность за неравнодушие и благо-
родство. Отдельное спасибо хочу сказать сотрудникам 
и руководителям ООО «Круиз», ООО «Стройпрогресс», 
ООО «Агрофирма «КРиММ», Упоровского ДРСУ,  МУП 
«РКХ- 2», СПК «Емуртлинский», Пожарной части 143, 
индивидуальным предпринимателям Юрию Камалла-
диновичу Гулиеву, Петру Александровичу Глебченко 
и Александру Николаевичу Козырю. Все они внесли 
весомый вклад в строительство и обустройство дома. 

Сейчас он уже обживается новосёлами, и это важное 
событие не только в жизни дружной многодетной семьи, 
но и в развитии социальной помощи населению.

С благодарностью и уважением ко всем 
участникам проекта, глава района Леонид САУКОВ.

Строки благодарности

За доброе дело всем миром  
- спасибо 

без неё. Она уверена, что 
уборочные работы будут 
проведены максимально 
эффективно. Урожайность 
пшеницы достаточно хоро-
шая - около 26 центнеров 
с гектара, это третий по-
казатель в районе. А вот 
ячмень и овёс в этом году 
рекордов не ставят, пла-
нируется собрать урожай 
этих культур с показателя-
ми урожайности на уровне 
прошлого года. Сегодня 
в предприятии уже идёт 
уборка рапса. Ведущая 
культура пока скашивает-
ся в валки, а смолочена 
будет после дозревания. 
Так аграрии планируют 
уменьшить риски растре-
скивания стручков. 

В этом году большинство 
хозяйств района к уборке 
хлебов приступили на две 
недели раньше, чем в про-
шлом, и по предваритель-
ным прогнозам на столько 
же раньше закончат все 
полевые работы. 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
25.05 2016 г.     с. Упорово                     № 857

Об установлении дополнительных ограничений времени, 
условий и мест розничной продажи алкогольной продукции 
в Упоровском муниципальном районе

В соответствии с п. 2, п. 8 ст.1 Закона Тюменской области от 
26.12.2014 года № 125 «О перераспределении полномочий между 
органами местного самоуправления Тюменской области и органами 
государственной власти Тюменской области и о внесении измене-
ний в статью 14 Закона Тюменской области «О порядке распоряже-
ния и управления государственными землями Тюменской области», 
пп. 2,3 п.1 постановления Правительства Тюменской области от 
27.12.2013 года № 575-п «Об установлении дополнительных огра-
ничений времени, условий и мест розничной продажи алкогольной 
продукции в Тюменской области», и в целях защиты общественного 
порядка и общественной безопасности, руководствуясь ст. 30,31 
Устава Упоровского муниципального района:

Дополнительно установить запрет на розничную продажу 
алкогольной продукции в Упоровском муниципальном районе:

1) 10 сентября 2016 года с 8.00 до 21.00 по местному времени 
в день проведения областного праздника трезвости;

2) с 21.00 до 8.00 по местному времени, за исключением 
розничной продажи алкогольной продукции при оказании 
услуг общественного питания при организации потребления 
алкогольной продукции на месте оказания таких услуг.

2. Запрет на розничную продажу алкогольной продукции в 
дни, предусмотренные подпунктом 1 пункта 1 настоящего по-
становления, не распространяется на розничную продажу алко-
гольной продукции, осуществляемую магазинами беспошлин-
ной торговли, на розничную продажу алкогольной продукции, 
осуществляемую организациями, и на розничную продажу пива 
и пивных напитков, сидра, пуаре, медовухи, осуществляемую 
индивидуальными предпринимателями, при оказании этими 
организациями и индивидуальными предпринимателями услуг 
общественного питания, при условии продажи алкогольной про-
дукции для потребления на месте оказания таких услуг.

2.1. Условие продажи алкогольной продукции для упо-
требления на месте оказания услуг общественного питания, 
установленное подпунктом 2 пункта 1, пунктом 2 настоящего 
постановления, не распространяется на розничную продажу 
алкогольной продукции при оказании услуг общественного 
питания в торговых объектах, расположенных вне жилых домов 
на расстоянии более 300 метров от ближайшего жилого дома.

Расстояние, указанное в абзаце первом настоящего пункта, 
рассчитывается путём определения ближайшего расстояния 
от входа для посетителей в торговый объект до жилого дома 
по прямой линии.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его офи-
циального опубликования в газете «Знамя правды».

4. Разместить настоящее постановление на официальном 
сайте Упоровского муниципального района в сети Интернет и 
опубликовать в районной газете «Знамя правды».

5. Контроль за исполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

Глава района Л. Н. Сауков.

Официально
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До выборов в Государственную и областную Думы осталось 15 дней. Выбираем будущее!

Печатная площадь для публикации предвыборного агитационного материала предоставлена кандидату в депутаты в 
Тюменскую областную Думу шестого созыва по Казанскому одномандатному избирательному округу № 24  Саградяну 
Аршаку Хачиковичу бесплатно на основании ст. 55 «Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области».

Вера ХАЛАЕВА
(фото Сергея НОВИ-

КОВА). 

«Поставим памятник 
деревне» под таким на-
званием на территории 
Суерского сельского по-
селения реализуется про-
ект местного первичного 
отделения партии «Еди-
ная Россия» по увеко-
вечению памяти об ис-
чезнувших населённых 
пунктах. В этом году знак 
появился на месте, где 
располагался казахский 
аул «Крапивное». 

Он стал пятым по счё-
ту. До этого аналогичные 
появились на местах, где 
стояли Колунина, Полякова, 
Истоцкая и Выселки Кокуй. 
Каждый год сюда приезжа-
ют со всех уголков не только 
Упоровского района и обла-
сти, но даже со всей России,  
потомки тех, кто когда-то 
жили в этих деревнях.

В 1954 году братья Исман 
и Бекен Сарсикеевы обра-
зовали свой небольшой аул 
недалеко от Суерки, вблизи 
озера Крапивное. Сегод-
ня на территории района 
проживает 155 человек, 
являющихся прямыми по-
томками живших здесь 
людей. Многие из них по-

Место, куда зовёт душа

сетили землю отцов и по-
участвовали в открытии 
памятного знака. С самого 
утра молодое поколение 
рода Сарсикеевых на жи-
вом огне готовило нацио-
нальные блюда и сладости 
для праздничного стола, а 
старейшины деловито ве-
ли беседу. Приехавшая на 
праздник глава поселения 
Лариса Гольцман отмети-
ла, что эта сплочённость 
и семейность является 

главной чертой суерских 
казахов. Собравшиеся не 
только сразу откликну-
лись на предложение от-
крыть здесь мемориал, но 
и с большим энтузиазмом 
поучаствовали в его разра-
ботке и установке, а также 
взяли на себя все хлопоты 
по подготовке программы 
праздника и масштабного 
застолья.

По рассказам старожи-
лов, первое время братья 

жили в полевых условиях, 
а через некоторое время 
здесь выросли большие 
дома, ничем не отличав-
шиеся от деревенских. К 
семьям Сарсикеевых пере-
селились и сваты Абитовы. 
Богатое рыбой озеро, пло-
дородные земли и щедрые 
леса стали местом, где 
вели свою хозяйственную 
деятельность несколько 
поколений этих семей. 
Аул «Крапивный» про-

существовал до 1987 года. 
Старейшина рода Сееткан 
Сарсикеев рассказывает, 
что переехал сюда  в воз-
расте 11 лет: «До нас здесь 
жили рыбаки, их избушка 
стояла на берегу озера. 
Мой отец с братом вы-
копали землянку, а через 
год поставили капиталь-
ные дома. Летом все дети 
пасли скот, обрабатывали 
землю и заготавливали 
дрова. Быт постепенно 

налаживался - построили 
помещения для скота, а на 
смену дизельным генера-
торам со временем пришло 
электричество, но во все 
времена жить здесь было 
весело и интересно».

Не мог остаться в стороне 
от этого мероприятия и 
бывший председатель Су-
ерского колхоза Владимир 
Гольцман. Он был частым 
гостем этих мест, и здесь 
его встречали как дорогого 
гостя. А позже именно он 
помог многодетным казах-
ским семьям переселиться  
и устроиться в сёлах, ближе 
к школам и цивилизации. 
Владимир Филиппович 
рассказывает: «Раньше ка-
захи были богаты только 
ребятишками. В любой аул 
приезжай - больше по-
ловины жителей - дети. 
Они ведь тогда рождались 
для помощи в работе, надо 
было пасти скот и корма 
заготавливать... А теперь 
жизнь изменилась. Все те 
мальчишки стали больши-
ми людьми и хорошими 
специалистами. У них луч-
шие в сёлах дома и маши-
ны. Посмотришь и душа 
радуется».

Айжан Лоншакова отме-
тила: «Даже на этой земле, 
преодолевая все трудности, 
родители нас вырастили, и 
теперь мы все твёрдо стоим 
на ногах. Наше родовое по-
местье «Крапивное» станет 
местом, где мы всегда смо-
жем собираться и обяза-
тельно передавать знания 
о земле наших предков 
будущим поколениям». 

Теперь возле этого памятного знака будут собираться те, кто когда-то жил в Крапивном, и их потомки.

В Упоровском отделении по-
лиции после перерыва снова 
действует отделение ГИБДД ре-
гистрационной и экзаменаци-
онной работы и технического 
надзора транспортных средств. 

1. Приём документов для про-
изводства регистрационных дей-
ствий с транспортными средства-
ми, выдача готовых документов и 
регистрационных знаков:

Вторник, четверг, суббота - с 
8.00 до 12.00.

Пятница – с 8.00 до 12.00; с 
14.00 до 16.00.

ГИБДД информирует

2. Обмен и выдача водитель-
ских удостоверений:

Вторник, среда – с 14.00 до 
17.00. 

3. Экзаменационная работа:
Четверг – с 14.00 до 17.00.
Суббота – с 14.00 до 17.00.                                    
Теоретический экзамен и пер-

вый этап практического экзамена 
производится по адресу: г. Заво-
доуковск, ул. Ромашковая, д. 33. 
Тел.: 8 (34542) 2-34-27.

Приём документов по пред-
варительной записи осуществля-
ется в указанные часы приёма.

Приём документов физических 

лиц в вечернее время произво-
дится по предварительной записи 
в пятницу с 18.00 до 20.00.

Подробности можно узнать по 
телефону: 8 (34541) 3-11-75 или 
по адресу: с. Упорово, ул. Воло-
дарского, д. 49.

Кроме того, на сайте https://
www.gosuslugi.ru можно восполь-
зоваться всеми преимущества-
ми быстрого и бесконтактного 
документооборота и получить 
необходимые услуги без потери 
времени и качества. Зарегистри-
ровавшись один раз на данном 
сайте, вы получите доступ ко 

всем услугам портала, в том чис-
ле и тем, которые оказываются 
МВД России: 

1. Государственная услуга 
по приёму квалификацион-
ных экзаменов на получение 
права на управление автомо-
тотранспортными средствами, 
выдача водительских удосто-
верений.

2. Предоставление сведений 
об административных правона-
рушениях в области дорожного 
движения.

3. Государственная услуга по 
регистрации автомототранспорт-

ных средств и прицепов к ним в 
Государственной инспекции без-
опасности дорожного движения 
Министерства внутренних дел 
Российской Федерации.

4. Государственная функция по 
осуществлению приёма граждан, 
обеспечение своевременного и 
в полном объёме рассмотрения 
устных и письменных обраще-
ний граждан, принятие по ним 
решений и направление заяви-
телям ответов в установленный 
законодательством Российской 
Федерации срок.

Соб. инф.
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Ирина КУРГУЗОВА
(фото автора). 

Единой темой уроков 
в День знаний в образо-
вательных учреждениях 
стала профориентация. 
Если младшие ребята 
рассказывали о том, кем 
работают их родители, 
узнавали, какие бывают 
профессии, то старшие 
говорили, как правильно 
выбрать будущую специ-
альность, какие качества, 
умения необходимы в той 
или иной сфере деятель-
ности и проходили тесты, 
которые помогут в само-
определении.

Звонок на такой урок 
прозвенел и в Ингалинской 
школе, здесь сели за парты 
164 ученика, из них 16 – 
первоклассники. И их, и 
выпускников начавшегося 
учебного года особо привет-
ствовали на торжественной 
линейке. Слова поздравле-
ний от главы района пере-
дала председатель комитета 

Праздник у ребят - школьников и дошколят:

по образованию Татьяна За-
вьялова. А директор струк-
турного подразделения Еле-
на Шнайдер вручила награ-
ды победителям различных 
конкурсов и олимпиад и 
пожелала не меньшей ак-
тивности и успехов своим 
воспитанникам.

Кстати, не только пер-
воклассники в Ингалин-
ке знакомились со своим 
учителем. Педагогический 
коллектив школы попол-
нился двумя молодыми 
специалистами. Ирина 
Ямова – учитель биологии 
и химии – стала классным 
руководителем в 5 классе, а 
преподаватель английского 
языка Максим Бабич полу-
чил в надёжные мужские 
руки 8 класс.

1 сентября нынче стало 
праздником также для мест-
ных дошколят и их роди-
телей, так как к этому дню 
постарались открыть новый 
детский сад. Не стесняя 
учеников, он разместился в 
здании школы. 

«Прежнее здание, где 

много лет размещались ма-
лыши, перестало со време-
нем отвечать требованиям 
безопасности, – рассказала 
Татьяна Геннадьевна Завья-
лова, – после проведённых 
экспертиз было установле-
но, что оно является ава-
рийным и даже капиталь-
ный ремонт не поможет. 
Средства на реконструкцию 
или строительство нового 
здания требуются очень 
большие, и единственный 
оптимальный выход – это 
перенести воспитательный 
процесс в школу. Тем бо-
лее, что детский сад – это 
начальная ступень обра-
зования, а наполняемость 
школы вполне позволяет 
это сделать, не ущемляя 
интересов старших ребят. 
Работы по приведению 
школьного крыла в соответ-
ствие с нормативами были 
начаты в июле. Подрядчик, 
ООО «Строитель», сумел в 
кратчайшие сроки переобо-
рудовать помещения, соз-
дать все необходимые для 
детей условия, в том числе 

и детскую площадку. Особо 
хочется отметить работу 
коллектива детского сада. 
Ещё за три дня до открытия 
мне казалось, что успеть на-
вести глянец просто невоз-
можно – ведь даже неболь-
шой ремонт, как стихийное 
бедствие, оставляет после 
себя множество следов. 
Но воспитатели, нянечки, 
технические работники, 
неравнодушные родители 
всё до блеска отмыли, от-
чистили, украсили так, что 
к открытию пространство 
стало напоминать картинку 
из журнала».

Прекрасными условиями, 
созданными для полно-
ценного развития ребятни, 
кажется, были поражены и 
родители, хотя некоторые 
поначалу были против та-
ких перемен. Сейчас для 86 
детей поселения (а здесь же 
обучаются малыши из Лы-
ковой, Нифак, Пушкарёвой) 
приготовлены не только две 
просторных группы с удоб-
ной многофункциональной 
мебелью, но и музыкально-

спортивный зал, которого в 
прежнем здании не было. 

Приятное впечатление 
после увиденного на откры-
тии осталось у многих. Так,  
 Айгуль Никулина, мама 
двоих детсадовцев, сказала:

– Мои Алёша и Злата 
ходят в младшую группу 
и, несмотря на то, что в 
старом садике нам нрави-
лось, здесь, конечно, лучше: 
и комфортнее, и спокойнее. 
Всё очень яркое, красивое, 
новые кровати, оборудова-
ние, спортивные тренажё-
ры, на детских площадках 
новые качели. Отметила, 
что есть закрытая «коля-
сочная», куда не попадёт 
ни снег, ни дождь и можно 
оставлять санки, велосипе-
ды, которые уже не промок-
нут. В старом было просто 
открытое крыльцо. Немало-
важно, что на территории 
установлены видеокамеры, 
а это значит, что качели не 
поломают, окурков и буты-
лок не набросают. Мы очень 
рады таким переменам.

Конечно же, на ново-

селье не принято ходить с 
пустыми руками. Старший 
воспитатель Айжан Лонша-
кова принимала от гостей 
подарки для детворы. От 
главы района был вручён 
денежный сертификат на 
приобретение необходимо-
го оборудования, директор 
Суерской школы (игалин-
ские детский сад и шко-
ла являются структурным 
подразделением Суерской 
СОШ) Нина Коновалова 
преподнесла телевизор, ну а 
запас игрушек значительно 
пополнился благодаря ди-
ректору ООО «Строитель» 
Юрию Гулиеву, главе по-
селения Татьяне Миних и 
родителям.

При взгляде на про-
сторные уютные поме-
щения,  во сторженные 
лица детей, воодушев-
лённых воспитателей, 
возникает твёрдая уве-
ренность – этот второй 
дом для малышей подарит 
им счастливое детство с 
множеством полезных и 
интересных открытий. 

Илья Л ИПУХИН
(фото Сергея НО В И-

КОВА).

Создать комфортные 
условия для малышей в 
детских садах, используя 
при этом ограниченные 
возможности бюджета в 
не самое простое время 
- такую задачу в этом 
году удалось решить 
в Упоровском районе 
для воспитанников дет-
ских садов сёл Масали и 
Ингалинское, где из-за 
аварийного состояния 
зданий их признали 
непригодными, вслед-
ствие чего пришлось в 
спешном порядке искать 
для детей новые поме-
щения. В обоих случа-
ях потеснили учеников 
местных школ, которые 
сегодня загружены не на 
100 процентов.  

Здание старого Масаль-
ского детского сада при-
знали аварийным осенью 
прошлого года. Тогда спе-
циалисты вынесли вер-
дикт: фундамент здания 
ещё советской постройки 
крайне ненадёжен. По-
этому его закрыли на за-
мок. Средств на ремонт в 
требуемом объёме тогда 
найти не удалось. 

«Нас заставила жизнь 
принимать кардинальное 
решение по Масальскому 
детскому саду. Необхо-
димо было либо ремон-
тировать старый, но на 

приведение  его в норма-
тивное состояние нужны 
очень большие вложения, 
либо построить новый 
стоимостью не менее 150 
миллионов рублей. Стали 
искать иной выход из сло-
жившейся ситуации. Учи-
тывая, что школа в селе не 
дозагружена по количе-
ству учеников, было при-
нято решение разместить 
детский сад в начальной 
школе», -  сказал глава 
района Леонид Сауков.

Деньги на проведение 
ремонта выделила рай-
онная администрация. За 
счёт этих средств удалось 
привести в порядок поме-
щения бывшей начальной 
школы и сделать их пере-
планировку. Также новое 
детское учреждение осна-
стили прачечной и сануз-
лами для каждой группы. 
Оборудовали пищеблок, 
поставили систему водо-
очистки и многое другое. 
В общем, сделали всё, для 
того чтобы помещения со-
ответствовали современ-
ным стандартам, а самое 
главное – были удобными 
для малышей. Группы по-
лучились просторными 
и светлыми. Имеются от-
дельные спальни с удоб-
ными кроватями и зал для 
занятий и игр. 

На торжественном от-
крытии детского сада его 
заведующая Анна Ки-
риллова сказала: «В этот 
финансово-кризисный 
период, когда вокруг толь-

ко и говорят о жёсткой 
экономии и о туго за-
тянутых поясах, в нашем 
небольшом селе не забыты 
его маленькие жители – 
будущее нашей страны. 
Огромное спасибо за это 
всем тем, кто принимал 
активное участие в этом 
благом деле». 

«Нам, старшему поко-
лению, даже не снились 
такие группы. Ребятишки 
сегодня будут находиться 
в гораздо лучших услови-
ях, чем раньше, - отмети-
ла председатель местного 
совета ветеранов Галина 
Бобкова. – Нашим детям 
и внукам теперь остаётся 
только беречь это богат-
ство, радоваться и учиться 
добру». 

Новосёлы из числа до-
школят не остались  в этот 
день без подарков. Все 
почётные гости принесли 
с собой в дар игрушки, 
которых в детском саду 
много не бывает.    

В двух группах нового 
детского сада будет зани-
маться 50 дошколят. Часть 
из них приезжает из со-
седних деревень. Родители 
воспитанников безмерно 
благодарны всем, кто при-
нял участие в решении их 
проблемы. Ведь почти год 
им приходилось возить 
своих детей в дошколь-
ные заведения Емуртлы и 
Видоновой. Теперь у ребят 
появился обновлённый – 
красивый и уютный остро-
вок счастливого детства.  

в Масалях...

... и в Ингалинском
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Официально

Безопасность

Последние летние дни 
упоровские спортсмены 
провели активно. 

22 августа на стадионе 
«Ладья» прошёл район-
ный турнир по пляжному 
волейболу. Участие в нём 
приняли 16 команд. Игры 
проходили по системе до 
двух поражений. По ито-
гам соревнований первое 
место заняла упоровская 
пара – Сергей Тугозвонов 
и Ирина Турнаева, второе 
у Никиты Игнатенко из 
Емуртлы и Дарьи Катаевой 
из Масалей, на третьей 
ступеньке масальская пара 
– Сергей Петров и Ксения 
Катаева.

***
С 27 по 28 августа в Тю-

мени состоялся 15-й От-

Спорт

Кросс, шахматы и волейбол  

крытый областной шах-
матный турнир на призы 
газеты «Тюменская область 
сегодня». 

В нём приняло участие 
около 300 человек. Ко-
манду Упоровского района 
представили 7 шахмати-
стов из Упоровского, Бунь-
ковского и Крашенинин-
ского сельских поселений. 
Из 9 возможных очков Л. А. 
Стрепетилов набрал 6 очков, 
А. Я. Соснин – 5, Сергей 
Готфрид – 4, Елизавета 
Бердюгина и Ирина Гот-
фрид по 3 очка, а Дмитрий 
Готфрид и Амхад Бокаев 
по 2. 

***
28 августа в селе Па-

мятное прошёл закрытый 
турнир по волейболу среди 
женщин. 

За звание лучших боро-
лись 3 команды из Заводо-
уковска, Ялуторовского 
района и Упорово. Игры 
состояли из 5 партий. По 
итогам первое место заня-
ли упоровские игроки, вто-
рое место у ялуторовчан, 
третье у заводоуковской 
команды. 

***
30 августа на территории 

лыжного центра состоя-
лось Первенство по кроссу 
среди воспитанников Упо-
ровской ДЮСШ. 

На него собрался 131 
ученик из Емуртлы, Бунь-
ково, Пятково, Масалей и 
Упорово. В зависимости от 
пола и возраста, ребята бы-
ли поделены на 10 групп. 
Все они бежали определён-
ную дистанцию, которая 
проходила по пересечённой 
местности с подъёмом в 
гору. 

Самые юные участни-
ки стартовали первыми 
и бежали 600 метров. 
На данном рубеже среди 
девочек победила Екате-
рина Бабушкина. Среди 
мальчиков – Дмитрий 
Катаев.

После них на дистанции 
1 километр стартовали 
бегуны 2005 и 2006 годов 
рождения и девочки, родив-
шиеся в 2003-м  и 2004-м. 
Быстрее всех прибежала 
Олеся Брылякова. Среди 

мальчиков лучшим стал 
Анатолий Старинчиков. 
Среди девочек 2003/04 г. р. 
победу одержала Светлана 
Дроганова.

На дистанции в два ки-
лометра среди мальчиков 
2003/04 г. р. бесспорным 
лидером был Вадим Тара-
баев, у девушек 2001/02 г. 
р. первое место в нелёгкой 
борьбе завоевала Анна 
Ушакова. В возрастной 
группе девушек 2000 г. р. 
и старше было всего две 
участницы, из них лидером 
стала Надежда Гросс.

Самая большая дистан-
ция в 3 километра выпа-
ла на долю юношей двух 
возрастных категорий – 
2001/02 г. р. и 2000 г. р. и 
старше. В первой отличил-
ся Александр Маломыжев, 
а среди парней 2000 года 
рождения и старше абсо-
лютным рекордсменом 
оказался Максим Купри-
янов.

Победителям были вру-
чены грамоты и подарены 
бурные аплодисменты. 
Тренеры похвалили всех 
своих воспитанников и 
поблагодарили за участие 
в данном соревновании, 
которое стало завершением 
летнего этапа подготовки 
юных спортсменов. 

Тренерский 
коллектив 

Упоровской ДЮСШ.

ЗАЯВКА
НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ

_____________________________  ______________________
________________________________,

(фамилия, имя, отчество и паспортные данные физического 
лица, подающего заявку, либо

___________________________________________________
________________________________

наименование юридического лица или индивидуального 
предпринимателя)

именуемый далее Претендент, принимая решение об 
участии в аукционе по продаже права на заключение до-
говора аренды  земельного участка по адресу: ________
__________________________,  ул._________________
_________________, №____________, кадастровый  но-
мер   ________________________,  площадь земельного 
участка _________ кв. м, разрешённое использование: 

______ __________________________________________
_______, обязуюсь соблюдать условия аукциона, содер-
жащиеся в информационном сообщении о проведении 
аукциона, опубликованном в газете «Знамя правды» от 
__________________ г.  № _____________, а также по-
рядок проведения аукциона. 

В случае непризнания меня победителем аукциона, прошу 
вернуть внесённый задаток по нижеуказанным банковским 
реквизитам. 

Адрес Претендента:
__________________________________________________

_______________
ИНН Претендента:
__________________________________________________

________________
Контактный телефон:____________________________
Банковские реквизиты Претендента:

Наименование банка: ________________________________
_______________________________

И Н Н  б а н к а : _ _ _ _ _  _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  К П П  б а н к а : 
__________________БИК банка: ________________ 

номер счёта Претендента в банке: _____________________
_______________________________

Даю согласие на обработку моих персональных данных.
В с е г о  п р е д с т а в л е н о  д о к у м е н т о в  н а 

_______________________________листах.
Подпись Претендента (его полномочного представите-

ля)___________________
Дата _______________
Заявка принята Организатором торгов:
_______ч. ______ мин.   «____» ____________ 2016 г.   
за   № ________

(Продолжение на 5-6 страницах)

Соперники преследуют друг друга по пятам.

Татьяна АНЦИПРОВА.

Наша повседневная 
жизнь складывается из 
многих важных бытовых 
вещей – дороги на работу 
и обратно, чистоты и по-
рядка вокруг, наличия 
самых простых состав-
ляющих типа ремонта в 
детском саду, куда ходит 
твой ребёнок, доступно-
сти коммунальных или 
медицинских, или любых 
других услуг.

Конечно, мы по привыч-
ке, а иногда и справедливо 
ругаем то одно, то другое. 
То к терапевту две недели 
не попадёшь, то ямы на до-
роге, то на улицах населён-
ных пунктов всё лето так 
темно было, что вызвало в 
районе большой резонанс 
среди населения. 

Конечно, поводов для 

критики хватает и в нашей 
благополучной области, 
и в районе – до идеала, 
наверное, и здесь далеко. 
Но иногда чтобы вернуть 
позитивный настрой, сто-
ит всего лишь оглянуться, 
увидеть и сравнить «а как 
у них».

Не будем пока загляды-
вать куда-то далеко – огля-
немся на соседнюю Кур-
ганскую область: в Мокро-
усово живут мои родители, 
а в Кургане родственники. 
Сама я ещё 15 лет назад 
местом постоянного жи-
тельства выбрала сначала 
северную часть Тюмен-
ской области, а затем юг 
региона, и не пожалела об 
этом. Но в гости на малую 
родину езжу часто, а по-
тому и разница в качестве 
жизни тюменцев и курган-
цев каждый раз восприни-
мается остро,  и привычка 
видеть разруху никак не 
вырабатывается. Ведь нас 
разделяет всего несколько 
десятков километров и 
много десятилетий в раз-
витии территории. 

Дороги
Это самое большое по-

трясение при путешествии 
по соседней области, о 

котором можно рассказы-
вать бесконечно. И если 
Тюменская область в 2016 
году стала лучшей в Рос-
сии по качеству дорог, то 
Курганская, субъективно 
– худшая за Уральскими 
горами (пожалуй, ещё бо-
лее тяжёлое впечатление 
оставляют разве что дороги 
в Саратовском и Волгоград-
ском регионах). Капиталь-
ных ремонтов курганские 
трассы не видят десятки 
лет – на моей памяти ав-
тодорога «Щигры-Мокро-
усово» находится в самом 
плачевном состоянии уже 
лет 15. И если местные до-
рожники иногда пытаются 
как-то «залепить» самые 
ужасающие ямы на отдель-
ных участках, то с началом 
весны от такого ремонта 
поразительным образом 
не остаётся даже следа. 
Сложно назвать дорогами 
и артерии в Мокроусово 
и самом Кургане. Асфаль-
тового покрытия либо нет 
вовсе, либо ему не меньше 
трёх десятков лет, а потому 
асфальт от старости лет 
стал коричневым, щерба-
тым и заплатистым. Этим 
летом улицу моих родите-
лей и соседние наконец-то 

Что имеем, то не ценим? 
защебенили. Местные жи-
тели, вынужденные весной 
и осенью превращаться в 
Робинзонов Крузо на не-
обитаемом острове, ждали 
этого эпохального события 
не меньше тридцати лет. 
Качество дорожных работ 
оказалось откровенно не-
важным, были написаны 
жалобы, реакции на кото-
рые не последовало. 

Медицина
Упоровская больница 

оставляет желать лучшего: 
постоянные очереди, нераз-
бериха и отсутствие узких 
специалистов. Но, действи-
тельно, всё познаётся в 
сравнении: так случилось, 
что по семейным обстоя-
тельствам часть этой статьи 
пришлось мне писать из 
Мокроусовской ЦРБ. Глав-
ная её проблема – недо-
финансированность и как 
результат – убогое состо-
яние больницы. В палате 
хирургического отделения 
на лежачих послеопераци-
онных пациентов капает 
вода с потолка. Он весь в 
жёлтых трещинах, разво-
дах и кусках штукатурки, 
висящей на честном слове. 
Кровати, тумбочки, стулья 
стоят тут обшарпанные 

и латаные-перелатаные с 
советских времён, к ним 
даже прикасаться непри-
ятно. Рассохшиеся и лет 30 
не крашенные деревянные 
окна, древний линолеум в 
заплатах, нехватка постель-
ного белья, грязная старая 
раковина с ржавым краном 
и ледяная вода с запахом 
канализации и старости – в 
таких условиях мокроусов-
ские пациенты поправляют 
своё здоровье.  

Количество коек в стаци-
онарах доведено до истори-
ческого минимума, роддо-
ма нет, оборудования нет 
или не хватает, а детское и 
терапевтическое отделения 
объединены. 

Коммуналка
Вода стоит 96,8 рубля за 

куб, электроэнергия 2,68 
рубля за киловатт-час. При 
наших цифрах – 44 и 1,81 
соответственно. 

Благоустройство
В Мокроусово траву по 

обочинам дорог местная 
власть не скашивает, а по-
тому даже на центральных 
улицах за лето нараста-
ет бурьян в человеческий 
рост. Нет цветников, дет-
ских площадок и городков, 
а также мест для прогулок 

и семейного отдыха. На 
местном Доме культуры на-
столько старая крыша, что 
на ней уже выросло и воз-
мужало дерево. В Кургане 
городское хозяйство и объ-
екты соцкультбыта (дома, 
больницы, школы, детсады, 
остановки, заборы, обще-
ственный траспорт, свето-
форы и прочее) устарели 
морально и физически, и 
не видели ремонта или за-
мены десятки лет.  

Но вот что удивительно. 
Местное население с лю-
бовью относится к своей 
малой родине и в боль-
шинстве своём, осознавая 
общий низкий уровень 
жизни в регионе, всё равно 
является откровенными па-
триотами области и района. 
Не ругают, не требуют и не 
возмущаются, а терпеливо 
ждут, когда же и в их жиз-
ни придут благополучие и 
достаток. Конечно, всё это 
субъективно от начала до 
конца. Но объективно непо-
нятно, почему мы, получая 
в благополучной, с раз-
вивающейся экономикой 
(несмотря на кризисные 
времена) Тюменской обла-
сти в разы больше и лучше, 
так не ценим то, что имеем? 

Две юные тоболячки пострадали в дорожной ава-
рии вечером 31 августа.

29-летняя водитель автомобиля «Лада» 15-й модели 
вместе со своими детьми 3-х и 6-ти лет ехала по федераль-
ной автодороге Тюмень-Ханты-Мансийск. Одна девочка 
сидела в бустере, вторая на подушке, но обе не были при-
стёгнуты ремнями безопасности в отличие от их матери, 
которая позаботилась о собственной безопасности.

На 239-м километре оживлённой трассы начинающая 
водитель «Лады», со стажем вождения 6 месяцев, не 
выдержала безопасную скорость, в результате чего 
автомобиль въехал в разделительную полосу дороги. 
В результате ДТП женщина получила ушибы. Девочки 
по инерции вылетели вперёд и ударились лицом. У 
младшей – кровоподтёк лба, ушиб грудной стенки, у 
старшей – кровоподтёк губы, ссадины и ушибы носа и 
подглазничной области.  

Существует большая вероятность того, что если бы 
девочки были пристёгнуты в детских автокреслах, они 
бы не получили таких повреждений, а возможно, не 
пострадали. 

Мама привлечена к административной ответственности 
за нарушение правил перевозки детей. В этом году её на-
казывают за это нарушение уже второй раз. Общая сумма 
штрафов составила 6 тысяч рублей. На эти деньги можно 
было бы приобрести детские автокресла… В любом 
случае, нет ничего дороже, чем жизнь и здоровье детей.

 Госавтоинспекция Тюменской области.

Пристегните ребёнка!
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